



Regierungsratsbeschluss vom 05. Dezember 2017

Interpellation Nr. 134 Mustafa Atici betreffend Zukunft der Messe Basel;
schriftliche Beantwortung

P175396

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Konsolidierung im globalen Uhren- und Schmuckmarkt hat substantielle Auswirkungen auf die Baselworld. Im Jahr 2018 wird sich die Zahl der Aussteller an der Baselworld zwar gegenüber 2017 reduzieren, doch wird die Qualität unverändert hoch sein. Die Vertretung des Kantons im Verwaltungsrat der MCH Group setzt sich im Rahmen ihres gesetzlichen Auftrags unverändert dafür ein, dass das Messegelände in Basel quantitativ und qualitativ möglichst gut ausgelastet wird. Der Regierungsrat beabsichtigt nicht, selber ins Veranstaltergeschäft einzusteigen, um die Auslastung zu erhöhen.

